



El dirigente de la FSTMB, Juan Lechín Oquendo estuvo hasta los últimos instantes encabezando la resistencia civil en la Plaza del Estadio, Hernando Siles. Una llamada del ministro del Interior Jorge Gallardo Lozada pidió que se retirara junto con sus hombres, por cuanto los efectivos del regimiento "Colorados" se dirigirían a Caranavi".

Hay inter en Palaco HUBO INCIDENTE

Grupos armados conformados por militantes del Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) y de Falange Socialista Boliviana cuyos representantes (Mario R. Gutiérrez y Humboldt Barrero) fueron designados como primeros ministros del nuevo régimen gubernamental, protagonizaron serie de acciones de cho como emergencia de discrepancias paritarias que sustentan desde tiempos lejanos.

En efecto, ambos grupos que formaron parte del Palacio de Gobierno iniciaron una verbal cuando los adictos al ex-Presidente Paz Estenssoro empezaron a dar "vis" a vivimiento y a su jefe y que encontraron inmediata respuesta de los seguidores del ex-Secretario R. Gutiérrez Gutiérrez. "Ladrones"... "Ladrones" era la réplica.

De las voces hirientes que se intercalaron los siguientes minutos, los bandos pasaron a golpes de puño con los consiguientes estruendos. Tras la golpiza, y con intervención de señoras, damas especialmente, nuevamente volvió calma a las filas de ambos grupos paritarios.

MANDO MILITAR

Desde las primeras horas de la mañana, se vieron presentes en la Casa Quemada los generales Armando Escobar Uria, Joaquín Guzmán, los coroneles Alberto Guzmán Soriano, N. y el Mayor Niño de Guzmán que hicieron pasos del coronel Hugo Bánzer Suárez, primer miembro del triunvirato de gobierno. La considerable cantidad de gente presente...

LIBERTAD

Hasta el momento existen 8 asilados políticos en la Embajada del Perú y un número no determinado de asilados en la residencia de esa representación diplomática.

Personeros de esa misión no quisieron dar a conocer la nómina de los asilados políticos, —porque según dijeron— están procediendo a la relación de los mismos.

En la Embajada Argentina informaron que no hay asilados pero eso es solicitudes. Tampoco quisieron revelar mayores detalles.

En las demás representaciones diplomáticas acreditadas en Bolivia hasta el momento existe hermetismo, por lo cual se desconoce la existencia de personas que hubieran solicitado el beneficio de asilo diplomático, a raíz de los últimos acontecimientos políticos ocurridos hace pocas horas, en el país.

SALDO DESOLADOR: DOLOR INENARRABLE.

-Escenas dramáticas se produjeron en la mañana de hoy en hospitales, clínicas y demás centros asistenciales, donde sus instalaciones se vieron colmadas de gente ansiosa de conocer noticias de sus seres queridos.

Interminables colas se formaron en la morgue del Hospital de Clínicas y del Militar, donde la falta de elementos de la Guardia Nacional de Seguridad Pública hizo que cundiera el desorden y el pánico.

La morgue del Hospital de Clínicas, presentaba un cuadro indescriptible desde tempranas horas, por la afluencia de gente que se aglomeró en sus instalaciones para ingresar por la puerta principal y salir por ventanas laterales, luego de verificar si entre los muertos se encontraba un pariente o amigo.

32 cadáveres se encontraban amontonados, la mayor parte de ellos gente humilde. En tanto que en el Hospital Obrero cinco cadáveres de estudiantes y obreros se encontraban aún sin identificar.

En el Hospital Militar, pese a la reserva impuesta, la prensa logró ingresar a su interior, contando cuatro cadáveres de oficiales que se encontraban en la capilla cubiertos con banderas nacionales y 16 soldados muertos en dos habitaciones. Poco después el cadáver de un jefe militar cuyo nombre se guardó en reserva era trasladado en un carro de asalto del Ejército, a un sitio determinado para su velatorio.

Las clínicas privadas presentaban un panorama similar al de los hospitales, donde se colocaron en las puertas de entrada nóminas de muertos y heridos.

ASILADOS

-En las primeras horas de la madrugada de hoy numerosos detenidos políticos de filiación movimientista y falangista abandonaron las celdas de la DNIC, donde se encontraban presos, algunos de ellos desde hace dos meses, como el caso del ex-Director General de Aduanas Nelson Jordán Ferrufino.

Portando sus enseres de uso personal, frazadas, colchones y otros objetos, los detenidos, mostrando espesas barbas y cabellos crecidos, aguardaban la presencia de algún vehículo que los pudiera conducir a sus domicilios.

Para muchos de ellos su libertad fue sorpresiva, pues según informan se hallaban incomunicados por lo cual ignoraban el desarrollo de los acontecimientos vividos en las últimas horas.

En las dependencias de la Dirección Nacional de Investigación Criminal se pudo observar que no quedaba preso alguno, pues las celdas se encontraban abiertas, reinando la confusión en las oficinas de esa dependencia policial.

Cerca de y mas de

La cruenta refriega de ayer entre fuerzas del general Juan José Torres y a la junta militar liderada por Hugo Bánzer, dejó el lamentable saldo de cerca a un centenar de muertos y más de 250 heridos.

Todas las clínicas y hospitales de la ciudad son insuficientes para prestar auxilio a los heridos, sin embargo, el mayor número de heridos se registró en la Asistencia Pública, donde se habilitaron tres salas de curaciones y primeros auxilios.

Reforzado el personal sanitario con voluntarios de enfermeras, médicos, y auxiliares y voluntarios de la Cruz Roja se abocaron a una tarea ardua y fatigosa que aún se realizaba en las primeras horas de hoy.

Una dramática escena: Dos heridos que no podían ser auxiliados por la acción de francotiradores que disparaban indiscriminadamente. Muchos heridos murieron por falta de socorro. Finalmente, a riesgo de la propia vida, muchas personas que nada tenían que ver con uno u otro bando, conmovidos ante la situación, se arriesgaron a prestar auxilio a los necesitados.

